
Binnenschifffahrt in Sachsen-Anhalt
befördert weniger Güter

Halle (Saale). Wie das Statistische Landesamt Sachsen-Anhalts mitteilte, sind im
vergangenen Jahr weniger Güter über die großen Wasserstraßen des Landes
umgeschlagen worden. Insgesamt seien es 5,7 Millionen Tonnen gewesen und damit
1,1 Prozent weniger als 2018. Mit 1,6 Millionen Tonnen oder 27,5 Prozent hatten
Erze, Steine und Erden den größten Anteil am Gesamtumschlag. Mehr.
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